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Q 印象に残った作品を教えてください 

・おしょうがつのおきゃくさん 

・てぶくろ、チーコとグランデ 

・やはり先生の ぼくときよしこの夜 が一番心に残りました 

・「チーコとグランデ」 “おしょうがつのおきゃくさん” 「誕生」 “デューク” 

・「チーコとグランデ」の語りが温かく心に響きました 

・いちごばたけのちいさなおばあさん 

・どの方の朗読も素晴らしかったですが、特に「チーコとグランデ』と「ぼくときよし 

この夜』の朗読が心に響きました・ 

・向田邦子さんの作品が楽しく聴けました。  

・チェコの十二ヶ月、寒さと情景が思い出されて涙腺崩壊でした。いちごにまつわるお

話がとてもほんわかしていてかわいいと思いました。 子うさぎましろさんは、前半、

好奇心よりもふんわり感が優っていて好きでした。後半はストーリーがどんどん進む

推進力が感じられ、次はどうなるのかワクワクしてきました。  

・てぶくろは、コミカルで愉快な感じがあふれていました。きっとこの先もブックハウ 

スカフカフェで聴いたことを覚えているだろうな！ってくらい印象深いです。  

・チーコとグランデは、私も過ごしてきた昭和の香りが漂ってきました。あの向田邦子 

さんが近くに感じられるような時間でした。  

・おしょうがつのおきゃくさんは、真っ直ぐに①立ち、② 作品に向かい合い、③読む、

劇場感があふれていました。 

・ 誕生は、ご自身のまわりでの出来事も相まってか、ラジオドラマを聴いているよう

でした。  

・デュークは、愛しい家族との時間を振り返る様子が作品に寄り添っていて、心が動か

されました。  

・若草物語は、聴いていたら空から見下ろすような不思議な感じがしておもしろかった

です。  

・デューク 

・「チーコとグランデ」「おしょうがつのおきゃくさん」 

・『冬のおくりもの』『てぶくろ』『『チーコとグランデ』 

 
 
 
 
 



 
Q 朗読 LIVE 全体についてのご意見、ご感想を教えてください 

 
・ピアノ演奏を挟んだり、緩急があってよかったです。 

・それぞれ読んだ題材は各自が自分で選んだのでしょうか。声の表情が絵本の方が向い

ているかと思うところもありました。 

・ピアノあり、様々なジャンルの朗読で楽しませていただきました 

・リラックスした雰囲気で、皆さんの朗読をゆったりと楽しめました。ピアノ演奏も、

素敵でした。 

・ピアノ演奏とのバランスがよく、相乗効果でいい空気感でした。 

・とても暖かい雰囲気で、穏やかな時間を、過ごすことができました。 1 番前に座っ

ていたので、演者（？）の皆様の緊張が伝わってきました。手や足が震えていらっし

ゃるのもわかりました。 私もストーリーテリングで年に１・2 回人前に立ちますの

で、気持ちはよくわかります。 お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。  

・バラエティ豊かなプログラムでとても楽しめました✨ 

・ピアノの演奏が良かったです。  

・作品も季節感を大切にしつつ、多彩な作品と世界に触れることができました。どの方

も作品に対する想いが伝わってきました。またその方のいいところが輝いているなと

思いました。楽しい時間をありがとうございました。 

・はじめと終わりで詩がつながっていることで共鳴して、ギフトが箱ひとつに包まれる

イメージもありました。 

・素敵な生ピアノも聴けて優雅なひとときでした。 同じ建物の中でシロフォンによる

クリスマス音楽が聴こえました。偶然なのか、演出なのかわからない感じがとてもよ

かったです。 個人的にはピアノの鍵盤に爪が当たる音がなければさらによかったと

思いました。 

・全体の流れがとてもよかったです。 また、皆さんとてもお上手でびっくりしました。

しっかりと練習を積んだだろう事が表現出来たのではないでしょうか。 素晴らしか

ったです。 

・出演者の皆さんがそれぞれに、次の方を紹介していく流れで進めていくのもよいかな。

と思いました。 

・ピアノの音が会場全体を包むように流れて、橋本さんの会場のお客様を巻き込んでい 

く、司会進行やっぱりプロだなぁと思いました。(当然ですよね。失礼しました。) 

会場の皆さんがすごくリラックスして聴いてくださっていたので、気持ちよく朗読で 

きました。 

・とても楽しかったです。いろいろな方々によるいろいろな朗読。素晴らしかったです。 

本を読みたくなりました。 ピアノも素敵でした。 
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